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私のいいたいこと私のいいたいこと

山本　毅さん
（上延生）

!!を町賀芳なき好大もらかれこ
　成人式では盛大な式を開催していただき、誠にありがとうございました。無事に成人

を迎えることができ、これから新たな気持ちで日々を精進していきます。

　成人式で懐かしの旧友に再会してみると、皆本当にイキイキとしていました。芳賀町

で育った芳賀っ子は、それぞれに夢や希望を持って成人の日を迎えていました。そんな

私たちを育ててくれたのは、この素晴らしい芳賀の大地と、芳賀町の先輩方です。中学

校の部活動では町をあげて応援していただき、また、町のさまざまなイベントでは交流

する場面がたくさんありました。地域の方々と接する機会の中で、私たちは心身ともに

豊かに成長することができたと思っています。

　これからの子供たちが芳賀町が大好きと言えるように、そして何事にも一生懸命に取

り組めるように、より良い町づくりを推進していただきたいです。

小林　加奈さん
（祖母井）

へ町い良み住
　私は生まれてから20年間、この芳賀町に住み続けています。そして、無事、成人式を

迎えることが出来ました。そんな私が言いたいことは、LRTについてです。

　現在、私は大学までバスと電車を乗り継いで通っています。片道２時間程度かかるの

が現実です。そのうち、半分の1時間が自宅から宇都宮駅までの所要時間です。また、

時間に比例して交通費もかかります。もし、既にLRTが開通していたとしたら、通学時

間だけでなく交通費も従来の半分程度にまで縮小することができるでしょう。今通って

いる大学を選択したのは私自身ですが、不便な思いをしています。

　このLRTの開通が簡単に実現できないことは理解しています。ですが、町民にこのよ

うな意見を持っている人がいることを知っていただきたと思い、書かせていただきまし

た。参考になれば幸いです。

市村　航平さん
（祖母井）

とこたいづ気てめ改
　私は現在に至るまで約20年間芳賀町で生活してきました。生活している中で「街灯の

少なさ」が気になっています。最近はバイパスが完成するなど交通の面は充実してきて

いると思います。車を運転するようになって気づいたことなのですが、町全体をみると

街灯が少ないため非常に暗く歩行者などが見づらく、危ないと感じています。

　現在、私は大学に通っていますが、大学の友人が以前芳賀町に来た際に街灯が少なく

て驚いたというように言っていて、やはり他の同規模の町に比べても少ないのでもっと

街灯を増やしてほしいと思います。

　高齢者や子供たちがより安全に生活できるように町には環境を整えていってほしいと

思っています。


